

# Los nombres de los grupos Matte y Luksic que lideraron elección de consejeros de la Sofofa

- Los dos representantes más votados fueron de Entel y CMPC, seguidos por Rosario Navarro.

Los socios de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa) definieron a los 30 nuevos integrantes del Consejo Electivo del gremio industrial, para el período 2025-2029.

De un total de 40 postulantes, quien lideró las preferencias fue Luis Felipe Gazitúa (Entel), con 132 votos que le permitieron renovarse en el consejo, donde en primera instancia llegó como representante de CMPC. De hecho, la segunda mayor preferencia la obtuvo Ximena Corbo, de CMPC Cartulinas, con 126 votos.

Solo a un voto de distancia se ubicó la actual presidenta de Sofofa, Rosario Navarro, que representa a Sonda. La líder del gremio avanza a su segundo período consecutivo y también está habilitada para reelegirse en su puesto, al que llegó en 2023.

También destacaron entre las principales mayorías el grupo Angelini, a través de Cristián Infante, de Arauco (122 votos) y el grupo Luksic. Nicolás Correa, de Enex sumó 121 votos y Rodrigo Hinzpeter, de CCU, acumuló 114.

En total, de los 30 elegidos, nueve se



Nueve de los 30 nuevos consejeros se integran por primera vez a la instancia.

MACARENA PEREZ

integran por primera vez al Consejo y nueve son mujeres. Además de Rosario Navarro y Ximena Corbo, se eligieron Andrea Tokman (Tech Pack), Patricia López (Aguas CAP), Pilar Dañobeitia (SMU), Victoria Vásquez (Puerto Ventanas), Alejandra Mehech (Ultramar) y Paola Calorio (Coca-Cola). Con las siete consejeras electivas del período 2023-2027, las mujeres en la instancia aumentan de 15 a 16.

En la votación participaron el 94,58% de los socios habilitados para sufragar a través de la plataforma EVoting, entre el 22 y el 27 de mayo, informó Sofofa. La proclamación de los 30 consejeros se

realizará en la Asamblea Ordinaria de Socios número 141 del próximo 11 de junio, cuando se integrarán formalmente al Consejo General para el nuevo período.

Entre quienes salen del Consejo destaca el actual vicepresidente Óscar Hasbún, que cumplió sus dos períodos como consejero, y Macarena Navarrete, de EY, la primera representante de las firmas de auditoría que tras el cambio de estatutos queda fuera del grupo.

El presidente de la Comisión Electoral, Ricardo Garib, agradeció a los 40 postulantes por su compromiso, "el que se vio reflejado en sus propuestas concretas y aportes para enriquecer el quehacer gremial".